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Actualidad

Comprom iso con el delegado de Empleo y el responsable del SEPECAM

Más almodovareños 
en paro estarán en 
planes de empleo

Redacción

La cifra de almodovareños 
en situación de desempleo que se 
verán beneficiados este año de la 
puesta en marcha de planes de 
empleo por parte de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Man
cha se incrementará en catorce 
personas, respecto al número de 
beneficiarios que ya hubo el pa
sado año, con lo que la cifra total 
para este año alcanzará a 67 be
neficiarios.

Ésta es una de las principa
les novedades que aportó la reu
nión desarrollada en el Ayunta
miento de la localidad, hasta don
de se desplazaron el delegado pro
vincial de Trabajo y Empleo, Luis 
Díaz-Cacho y el coordinador del 
SEPECAM en la provincia, Nemesio 
Pineño.

Si bien en este último año se 
ha dado la circunstancia de que se 
ha reducido el número de desem
pleados en Almodóvar del Campo 
hasta las 320 personas que per
manecen en paro actualmente, el 
interés de las administraciones lo
cal y regional pasa por mantener 
esta progresión y seguir reducien
do este número.

Precisamente en los días 
previos se daba a conocer la con
vocatoria para la selección de con
tratación de personal para la rea
lización de obras acogido al Plan 
Integral de Empleo de la Junta de 
Comunidades de Castilla-La Man
cha para el presente año 2008.

Merced a esta convocatoria 
se contratará un oficial de prime
ra (albañil) y nueve peones (tres 
de los cuales han de ser mujeres), 
dedicados al proyecto de pavi
mentación de las calles Albero, Al
fonso XII y Córdoba y acerados de 
la Carretera de Puertollano y Ron
da de San José en una primera 
fase.

La modalidad de contrata
ción en este caso será de tres me
ses, con un salario mensual de 765 
euros, incluida la parte proporcio
nal de una paga extraordinaria.

Huerta Cuéllar
Otro de los asuntos aborda

dos en la reunión con el alcalde y 
otros ediles del equipo de gobier
no fue la puesta en marcha de ta
lleres de empleo para la ejecución 
de las obras que permitirán dar

por concluido el complejo de la 
Huerta Cuéllar.

"Es un tema importante que 
queremos poner en marcha a la 
mayor brevedad posible y ya ha 
habido empresarios hosteleros in
teresados que han preguntado so
bre la fórmula de gestión de este 
espacio, pero hay una obra que 
quedó pendiente y que hay que 
terminarla. Hay muy buena pre
disposición de ciarnos una partida 
de trabajadores especializados y 
poder acometerla cuanto antes", 
ha explicado al respecto el primer 
edil.

En la Huerta Cuéllar se tie
ne toda la estructura ejecutada 
de los edificios que componen el 
complejo y quedan pendientes la
bores como tejar, adecentar las es

tancias interiores y ejecutar las 
respectivas conducciones de agua 
y de residuales.

En cuanto a la dotación eléc
trica se está estudiando muy se
riamente el autoabastecimiento a 
través de la instalación de placas 
solares, de manera "que no habría 
que hacer una inversión tan cos
tosa como es traer una línea des
de la de alta tensión que pasa jun
to a la carretera, lo que implica 
desplazar postes con todo lo que 
ello conlleva", afirma De Gregorio.

Convenio con ei SEPECAM
Asimismo, se ha acordado la 

firma de un convenio que facilita
rá a todas aquellas personas que 
tienen que realizar trámites ante el 
Servicio de Empleo de Castilla-La

Mancha que no tengan que des
plazarse a Puertollano, acudiendo 
simplemente al Ayuntamiento al- 
modovareño, que dispondrá de los 
mecanismos oportunos para cana
lizar esta serie de gestiones.

"Es una buena idea y aun
que no es mucha la distancia que 
nos separa con Puertollano, hay 
muchas personas que no tienen 
ni si quiera medio de locomoción y 
han de depender de los autobuses 
u otros medios", ha referido el pri
mer edil, quien explica que a la ho
ra de sellar el conocido como 'car
tón del paro' se podrá acudir al 
Ayuntamiento.

Finalmente, los interlocuto
res vieron conveniente la realiza
ción de visitas a los diversos ane
jos pedáneos.
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Almodóvar del 
Campo será 
sede del V 
Festival del 
Aprendizaje

Redacción

La programación y prepa
ración de las actividades que 
se desarrollarán en los próximos 
meses fue el principal objetivo 
de la reunión que mantuvo la 
Junta Rectora de la Asociación 
Provincial de Universidades Po
pulares, que preside Ángel Ca- 
ballero, vicepresidente del Área 
Social de la Diputación de Ciu
dad Real y diputado responsa
ble de Cultura.

En dicha reunión, a la que 
asistieron los representantes 
institucionales de las Universi
dades Populares de Torralba de 
Calatrava, Aldea del Rey, He
rencia, Calzada de Calatrava, Pi
cón, Almodóvar del Campo, Ca
món de Calatrava, Pozuelo de 
Calatrava y Almagro, se abordó 
el programa de actuaciones pa
ra 2008, acordándose, entre 
otros temas, organizar el V Fes
tival Regional del Aprendizaje, 
fijándose su celebración el 29 
de abril y la localidad de Almo
dóvar del Campo como sede del 
encuentro.

Asimismo, por su carác
ter regional, se pedirá la cola
boración de la Diputación de Al
bacete. Entre los actos, se pre
vé una charla sobre "Ética y 
Educación de Adultos", a cargo 
del catedrático de Filosofía y en
sayista sobre temas educativos, 
José Antonio Marina. También 
habrá la actuación de un grupo 
música y danza y, posterior
mente, visita guiada por la ciu
dad y al Valle de Alcudia.

Congreso nacional
La Junta Rectora acordó 

también la participación de téc
nicos y responsables en el IX 
Congreso de la Federación Es
pañola de Universidades Popu
lares, que tendrá lugar en Cá- 
ceres durante los días 5 al 7 de 
junio.

Escolares rabaneros reforestan 
varias zonas de su municipio

Redacción

El Ayuntamiento de Argama- 
silla de Calatrava, a través de su 
Concejalía de Medio Ambiente, ce
lebró el pasado domingo 30 de 
marzo la celebración del Día del 
Árbol para los escolares de la lo
calidad.

Los niños y niñas de los co
legios Rodríguez Marín y Virgen 
del Socorro iniciaron una marcha 
desde la plaza del Ayuntamiento

a las 16 horas, para llegar hasta 
una gravera del municipio que re
forestaron con árboles y arbustos 
autóctonos.

Al término, los pequeños dis
frutaron de una merienda, duran
te la cual hubo también regalos 
para ellos.

Educación ambiental
Para la concejalía de Medio 

Ambiente esta actividad es de gran 
importancia dentro del apartado

de Educación Ambiental ya que 
con ella pretenden contribuir a la 
concienciación de los niños sobre 
la necesidad de cuidar y preser
var el entorno, además de que 
ayuda a que los más pequeños co
nozcan la vegetación autóctona.

Aunque la conmemoración 
del Día del Árbol fue el pasado día 
20, los responsables municipales 
variaron la fecha de celebración 
porque en esa jornada los escola
res se encontraban de vacaciones.
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